

Le Lycée Jacquard a participé à la semaine mondiale du ramassage des déchets

<https://mairie-lavelanet.fr/fr/nw/339692/1197146/le-lycee-jacquard-a-participe-a-la-semaine-mondiale-du-ramassage-des-dechets>

30/09/2022

Vendredi 23 septembre, les élèves en T CAP OL (opérateur logistique) du lycée Jacquard se sont investis dans leur opération annuelle « Nettoyons la nature ».

En 3 groupes, ils ont parcouru les abords du sentier derrière l'Ehpad Résidence du Touyre pour ramasser les déchets.

Le développement durable est dans les programmes scolaires du lycée professionnel Jacquard.

Dans le sillage de Magaly Pecceu, professeur de logistique et référente du développement durable au LP Jacquard et de Sonia Décea professeure de Lettres-Histoire, une dizaine d'élèves ont participé à ce mouvement parrainé par les supermarchés Leclerc qui ont fourni sacs poubelle, chasubles et gants.

A noter que les lycéens travailleront ensuite en classe un compte-rendu avec textes et photos de leur engagement.

15 kilos de déchets : plastique, papier, carton, tuile, pièces de voiture, canettes,...ont été collectés durant la matinée. L'an passé sur le même itinéraire les lycéens avaient récolté 10 kilos.

Encore merci à eux et leurs professeures pour leur engagement envers la nature.



